

## Bezirksverband Konstanz neu aufgestellt

28.02.2020

## Neue Polizeistruktur - neue BDK BW-Struktur.

Am 13.02.2020, 17:00 Uhr, fand sich der BV KN zu seiner konstituierenden Sitzung in der neuen Präsidialstruktur zusammen. Da drei der bisherigen Vorstandsmitglieder, inklusive des bisherigen Vorsitzenden Joachim Schröter, dem neuen Polizeipräsidium Ravensburg angehören, war eine Erneuerung der Vorstandschaft geboten.

Einleitend begrüßte der bisherige Vorsitzende Joachim Schröter die Anwesenden Mitglieder und Gäste. Neben Herr Polizeipräsident Gerold Sigg besuchte auch der Vorsitzende des örtlichen Personalrats, Kollege Michael Oehler, die Versammlung.

Nach der Begrüßung richtete Herr Polizeipräsident Gerold Sigg Grußworte an die Versammlung.

Nachdem Kollege Günter Rosenfelder die Entlastung der bisherigen Vorstandschaft vorgenommen hatte konnten folgende Vorstandsmitglieder neu gewählt werden:

- Vorsitzender: Rainer Rösch (KK KN)
- Stv. Vorsitzender / RW: Elmar Forn (K1 RW)
- Stv. Vorsitzende / TUT: Samena Hermann (KK TUT)
- Stv. Vorsitzender / VS: Günter Rosenfelder (KK VS)
- Kassiererin; Nadine Strübing (KK TUT)

Der neue Vorsitzende Rainer Rösch zeigte sich nach den Wahlen sehr zufrieden:

"Super, wir gehen voll besetzt mit einem neuen, motivierten Team an den Start!"

Nach den Wahlen stand der Polizeipräsident des Präsidiums Konstanz, Herr Gerold Sigg, den anwesenden Mitglieder Rede und Antwort. Das Thema Dienstpostenbewertung nahm hierbei den gesamten eingeplanten Zeitraum von 45 Minuten ein. Der neue Vorsitzende lobte nach der Veranstaltung die anwesenden Mitglieder für deren Sachlichkeit, trotz emotionaler Belegung des Themas. So konnte Herr PP Sigg entsprechend sachlich und informativ antworten und somit auch den Kenntnisstand der Kollegen/innen erheblich erweitern.

Wie geplant konnte 18:30 Uhr der offizielle Teil beendet werden. Der Abend fand bei einem gemütlichen Beisammensein seinen Ausklang. Ein Wunsch des neuen Vorsitzenden:

"Jetzt lernen wir uns erst mal kennen, mit der Arbeit beginnen wir nach der Landesvorstandsitzung Anfang März!"

Der geschäftsführende Landesvorstand gratuliert dem Bezirksverband Konstanz zu seiner gelungenen Neugründung

bdk.de Seite 1